



Pedrera irá a la huelga para que la Junta atienda a un niño autista

Los padres, con el visto bueno de la Fiscalía de Menores, no lo llevan a clase hasta que Educación ponga un aula de apoyo en el instituto como el que tenía en el colegio

EDUARDO DEL CAMPO / Sevilla

Manuel, de 13 años, tendría que estar cursando este año 1º de ESO con sus compañeros, pero sus padres, «con el apoyo de la Fiscalía de Menores de Sevilla», han decidido que no vaya a clase. Manuel, que es autista, «iba muy bien» en el colegio público Tartessos del municipio de Pedrera, a 107 kilómetros al este de Sevilla, donde el curso pasado terminó la enseñanza primaria, explica su padre, José Luis Lobato. Allí pasaba una parte de la jornada lectiva con sus compañeros del aula de referencia y otra en la de apoyo para alumnos con discapacidad como él.

Previendo que en este curso 2013-2014 pasaba junto a sus compañeros al instituto de secundaria Carlos Cano, en el mismo pueblo, sus padres y el colegio iniciaron los trámites la pasada primavera para pedir a la Delegación provincial de Educación de la Junta de Andalucía que en su nuevo centro tuviera el mismo apoyo específico a fin de continuar su desarrollo.

En marzo, detalla el padre, el Equipo de Orientación Educativa le hizo un informe señalando esta necesidad, algo en lo que estuvieron también de acuerdo los profesionales que lo atienden por la tarde en consultas privadas y la Asociación de Disminuidos Psíquicos, Físicos y Sensoriales.

Pero pasaron los meses, el nuevo curso en el nuevo centro ya va por la mitad y el instituto sigue sin tener un aula específica de apoyo. La Delegación de Educación ofrece como solución intermedia que Manuel se reparta la mañana para ir un rato a su clase en el instituto y otro a su antigua aula de integración en el colegio, que está a un kilómetro de distancia. Pero los padres, con el



Asamblea en Pedrera en apoyo a Manuel, el viernes pasado. / AYUNTAMIENTO DE PEDRERA

apoyo masivo del Ayuntamiento, de todas las asociaciones de padres y madres de los tres centros educativos del municipio y de las asociacio-

La Junta ofrece que Manuel reparta la mañana entre el instituto y el colegio

nes, sólo aceptan que la Junta monte ese aula con un especialista y un profesional de apoyo en el instituto. Que no sólo sería para su hijo, aclaran, sino para cualquier alumno que lo necesitase. Hasta entonces, no llevarán a Manuel a clase. Ahora si-

gue asistiendo a diario, como antes, a sus sesiones privadas de logopedia en Pedrera y para el autismo en Osuna.

«En Educación están incumpliendo lo que ellos mismos han legislado», protesta el padre, que prepara una demanda contencioso-administrativa en la que pedirá como medida cautelar la creación del aula. Denuncia que su hijo está siendo discriminado. Pone como ejemplo que el vecino municipio de La Roda de Andalucía, del que fue alcalde por el PSOE el actual presidente de la Diputación, Fernando Rodríguez Villalobos, dispone de aula especial en el instituto, que en el cercano Martín de la Jara, de donde es el nuevo número 2 político de la Delegación, el delegado, Francisco Díaz Morillo, inauguró otra aula de este

tipo en septiembre, y que Casariche también tiene este recurso.

Manuel ha recibido una ola de solidaridad en su pueblo: cientos de niños y adultos llenaron el viernes pasado la caseta municipal en una asamblea en la que acordaron convocar una huelga educativa (para la que aún no hay fecha) en demanda del aula especial en el instituto. Su causa ya es de todos.

El Defensor del Menor, Jesús Maeztu, ha intervenido en el caso, el PP ha preguntado a la Junta en el Parlamento e IU, que gobierna en Pedrera, apoya a la familia desde el Ayuntamiento. Pero el padre advierte de que su lucha no es partidista. «El problema de fondo es que no hay recursos. Por lo menos que lo digan. ¡Con la corrupción que hay, y que no haya dinero para esto!».